
ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE LA 
FACULTAD DE FARMACIA, CELEBRADA EL DÍA  18 DE SEPTIEMBRE DE 

2009 
 
 

 En la Sala de Juntas “Blanca Feijoo” de la Facultad de Farmacia, siendo las 
10:00 horas del día 18 de SEPTIEMBRE de 2009, se reúne la Comisión Permanente, 
delegada de la Junta de Facultad, previamente convocada al efecto, bajo la presidencia 
del Ilmo. Sr. Decano, Profesor Dr. D. Rafael Lozano Fernández, actuando como 
Secretaria la Profª. Dra. Paloma Cantó Ramos. 
 
 Asisten a la misma, las personas que a continuación se relacionan para tratar los 
siguientes puntos del Orden del Día: 
 

1. Propuesta de Miembros de Comisiones  
2.   Asuntos de trámite 

 
ASISTENTES 
 
Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández 
Profª. Dra. Dª Paloma Cantó Ramos 
Prof. Dr. D. Juan Carlos Doadrio Villarejo 
Profª. Dra. Dª Gloria Frutos Cabanillas 
Profª. Dra. Dª Isabel Aranguez Alonso 
Prof. Dr. D. Ángel Agis Torres 
Profª. Dra. Dª Carmen Martín Gómez 
Profª. Dra. Dª Emilia Carretero Accame 
D. Francisco Prieto Bermejo 
 
  

Abierta la sesión por el Ilmo Sr. Decano, en el primer punto del orden del día, 
la Comisión Permanente aprueba por unanimidad la propuesta de Miembros de Tribunal 
para una Plaza de Ayudante Doctor del Departamento de Química Orgánica y 
Farmacéutica. 

 
MIEMBROS DE TRIBUNAL PROPUESTOS: 
Profª. Dra. Dª. Elena de la Cuesta Elósegui 
Prof. Dr. D. Emilio Fidel Llama Hurtado 
 
En el segundo punto del orden del día el Ilmo. Sr. Decano informa sobre los 

trámites que se están llevando a cabo en relación a las siguientes figuras: 
 
Becas de Colaboración 
Colaborador en Docencia Práctica 
Farmacéutico Colaborador en Docencia Práctica 
Colaborador Honorífico 
 
A tal efecto el Sr. Decano comunica que convocará una nueva Comisión 

Permanente el día 30 de septiembre para dar el Visto Bueno a las propuestas enviadas 
por los departamentos.  



 
El Prof. Dr. D. Ángel Agis sugiere la posible adecuación de todos los espacios 

de la Facultad que sean visibles, y se pinten los espacios ubicados en la cuarta planta, 
especialmente los situados frente a los ascensores, dado su lamentable aspecto. 
Asimismo, dado el incremento actual y futuro del personal que utiliza bicicletas,  
pregunta sobre la posibilidad de destinar un espacio dentro del edificio al aparcamiento 
de bicicletas. El Sr. Decano responde a esta cuestión que ya se explicó en Junta de 
Facultad y se aprobó, que la solución es la instalación de horquillas para bicis. Respecto 
a la posibilidad de pintar los espacios de la cuarta planta informa que es inviable dado 
que en la actualidad no está permitido ubicar despachos en dichos locales. 

 
La Profª. Dra. Dª. Mª. Carmen Martín Gómez pregunta cuándo se llevará a cabo 

la reestructuración general de la Facultad. El Sr. Decano responde que se espera que en 
Diciembre se finalice la obra de reestructuración del nuevo edificio para ubicar al Dpto. 
de Historia, si se consiguen los fondos suficientes. 
 
 No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 11.00 horas 
del día de la fecha de cuyo contenido, que recoge la presente acta, como Secretaria, doy 
fe. 
 
 
 
 
    Madrid, 18 de SEPTIEMBRE de 2009 
    LA SECRETARIA ACADÉMICA 
 
 
 
 
 
     Fdo.: Paloma Cantó Ramos 


